

Le commerce entre la Colombie et le Venezuela dépasse les 128 millions de dollars en 6 mois



La Havane, 30 juin, (RHC)- Les échanges commerciaux entre la Colombie et le Venezuela ont dépassé les 128 millions de dollars en 6 mois après l'ouverture des frontières terrestres communes.

Un communiqué du ministère colombien du Commerce, de l'Industrie et du Tourisme indique que le Venezuela figure parmi les principales destinations où les exportations colombiennes ont augmenté ces derniers mois.

Le communiqué rappelle que l'une des premières actions du gouvernement du président Gustavo Petro a été la réouverture de la frontière commune pour encourager le commerce bilatéral.

Depuis cette ouverture, jusqu'au 15 juin, les échanges commerciaux entre la Colombie et le Venezuela via ces trois ponts ont totalisé 128,7 millions de dollars et 150 264 tonnes par voie terrestre.

De cette valeur, 116,2 millions correspondent aux exportations de la Colombie vers cette destination, tandis que 12,4 millions correspondent aux importations du pays voisin.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327019-le-commerce-entre-la-colombie-et-le-venezuela-depasse-les-128-millions-de-dollars-en-6-mois>



Radio Habana Cuba